



PREMIO SNE PARA PROYECTOS FIN DE CARRERA, FIN DE MÁSTER O TESISAS DURANTE EL CURSO ACADÉMICO 2009-2010

La SNE, consciente de la importancia que tienen las futuras generaciones en el mantenimiento de la tecnología, promueve actividades dedicadas a los estudiantes entre las que destaca el Premio SNE al mejor Proyecto Fin de Carrera, Fin de Máster o Tesina.

OBJETIVO: Fomentar la participación en las actividades de la SNE de los ingenieros y licenciados en ciencias y premiar a aquéllos que hayan realizado Proyectos o Tesinas relevantes en el área de la Ingeniería y Ciencia Nuclear. Para ello, serán admitidos todos los Proyectos Fin de Carrera, Fin de Máster o Tesinas presentados durante el curso académico 2009-2010, cuyo contenido esté relacionado con temas de Ingeniería y Ciencia Nuclear.

PREMIOS: 1.500 € y una placa y diploma acreditativos de su obtención para el ganador. Los autores de los tres trabajos finalistas (de entre los que se seleccionará al ganador) recibirán una invitación para participar en la 37ª Reunión Anual de la SNE (Burgos 28-30/09/11), para que presenten los trabajos realizados. La invitación supone la inscripción gratuita en la Reunión Anual y recibir la cantidad de 400 € a modo de bolsa para viaje. El jurado podrá decidir que el premio final pueda ser compartido por más de un finalista o quedar desierto, si considera que los trabajos presentados no tienen la suficiente calidad.

Por el mero hecho de participar en esta convocatoria, a todos aquellos que remitan sus trabajos en tiempo y forma debidos se les brinda desde aquí la posibilidad de darse de alta como socio estudiante de la SNE sin tener que abonar la cuota correspondiente al año 2011.

INSCRIPCIÓN: Los participantes deberán enviar a la sede de la Sociedad Nuclear Española el boletín de inscripción adjunto debidamente cumplimentado, un breve curriculum académico, que incluya la fecha de lectura del Proyecto o Tesina, un informe del profesor que ha dirigido el trabajo en el que se recoja la calificación obtenida en el mismo, una sinopsis con una extensión máxima de 300 palabras, un resumen con una extensión comprendida entre 4 y 8 páginas y un ejemplar del Proyecto o Tesina. El boletín de inscripción y la documentación reseñada deberán recibirse en la sede de la SNE no más tarde del día 22 de abril de 2011.

Una vez seleccionados los finalistas, cuyos nombres se harán públicos por la SNE, los demás participantes podrán recoger o solicitar que se les envíe la documentación presentada.

PROCESO DE SELECCIÓN: Un primer jurado seleccionará tres finalistas entre los inscritos en esta convocatoria basándose en la documentación aportada con la inscripción. El fallo será publicitado el día 29 de abril de 2011.

La selección del trabajo ganador de entre los tres finalistas lo realizará un jurado nombrado al efecto durante la celebración de la 37ª Reunión Anual de la SNE (Burgos 28-30/09/11) tras la presentación oral de dichos trabajos. Para ello se tendrá en consideración tanto la presentación oral realizada por sus autores como la documentación aportada con la inscripción. El fallo será publicitado durante el acto de clausura de la Reunión Anual. La entrega del premio al ganador tendrá lugar en la Jornada sobre Experiencias Operativas de las Centrales que se celebrará en 2012.

JURADO: El jurado que seleccionará los tres trabajos finalistas estará formado por al menos tres miembros de la Comisión Técnica de la SNE. Para la selección del trabajo ganador, de entre los tres finalistas, se nombrará a un jurado compuesto por tres personas de reconocido prestigio en el mundo nuclear. Las decisiones del jurado seleccionador de los tres trabajos finalistas y del jurado nombrado para fallar el premio final serán inapelables.

PREMIO DE LA SNE PARA PROYECTOS DE FIN DE CARRERA, FIN DE MÁSTER O TESISAS CURSO 2009-2010 BOLETÍN DE INSCRIPCIÓN

Nombre:
Título del Proyecto o Tesina:
.....
Estudios realizados (a los que corresponde el trabajo presentado):
Departamento:
.....
Escuela o Facultad:
.....
Dirección:
.....
Teléfono y correo electrónico:

Enviar a: **SOCIEDAD NUCLEAR ESPAÑOLA**
Atn: Presidente Comisión Técnica
Campoamor 17, 1ª planta • 28004 MADRID
Tel.: 91308 63 18 • Correo electrónico: sne.1974@sne.es • www.sne.es